

**„Guter Anwalt gesucht“ – Die Stiftung Warentest stellt in Finanztest 4/2010 die Qualitätssiegel der Anwaltschaft auf den Prüfstand – Die KANZLEI GÖDDECKE hält den Anforderungen stand**

Der beste Hinweis auf Sachkunde in einem Rechtsgebiet ist der Titel „Fachanwalt“. So urteilt die Stiftung Warentest in Ausgabe 4/2010 ihres Magazins Finanztest. Gemessen an dieser Messlatte ist die KANZLEI GÖDDECKE für Geldanleger und Bankkunden eine gute Wahl.

Dies aus gutem Grund: Um den Titel zu erlangen müssen Anwälte besondere theoretische und praktische Kenntnisse nachweisen. Nach der Fachanwaltsordnung muss ein Anwärter auf den begehrten Titel seine theoretischen Kenntnisse durch 120 Stunden Fortbildungskurse und das Bestehen einer Prüfung vor der Anwaltskammer unter Beweis stellen. Die Berufsbezeichnung Fachanwalt darf ferner nur führen, wer auch in der Praxis fit ist. Wer den Titel „Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht“ führen möchte muss innerhalb der letzten drei Jahre vor Antragstellung mindestens 60 Fälle im Bank- und Kapitalmarktrecht persönlich und weisungsfrei bearbeitet haben. Das hört sich nicht viel an, ist aber für ein komplexes Rechtsgebiet wie das Bank- und Kapitalmarktrecht eine Menge.

Laut Finanztest sollte man bei der Anwaltssuche neben dem Fachanwaltstitel auch noch auf andere Qualitätsmerkmale achten. Finanztest empfiehlt dem Anwalt selbst auf den Zahn zu fühlen und zu prüfen, ob sich dieser mit dem eigenen Fall auch wirklich gut auskennt. Indizien hierfür seien z.B. die Veröffentlichung von Fachaufsätze oder das Engagement in einer anwaltlichen Arbeitsgemeinschaft zu dem Thema.

### STELLUNGNAHME DER KANZLEI GÖDDECKE

Die KANZLEI GÖDDECKE begrüßt die Schützenhilfe, die Finanztest den Verbrauchern auf der Suche nach einem guten Anwalt gibt. Gerade im vielschichtigen Bereich des Bank-, Börsen- und Kapitalanlagerechtes ist guter Rat wichtig und Experten Mangelware. Als spezialisierte Kanzlei betreut und berät die KANZLEI GÖDDECKE ihre Mandanten bereits seit über 15 Jahren in diesen Rechtsgebieten.

Von neun Anwälten der KANZLEI GÖDDECKE haben inzwischen bereits zwei den erst 2008 eingeführten Titel „Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht“ erlangt. Kanzleihhaber Rechtsanwalt Hartmut Götdecke ist zusätzlich Fachanwalt im Steuerrecht.

Vier Anwälte der KANZLEI GÖDDECKE sind gelernte Bankkaufleute und verfügen somit über praktische Erfahrungen im Bankwesen. Dies kann hilfreich sein, wenn es gilt für Anlegerinteressen gegenüber Kreditinstituten zu streiten. Schließlich publizieren die Anwälte der KANZLEI GÖDDECKE in Fachzeitschriften und auf dieser Internetplattform zu aktuellen Themen rund ums Bank-, Börsen- und Kapitalanlagerecht. Wenn Sie Hilfe in den genannten Gebieten brauchen, dann befolgen Sie den Tipp von Finanztest – fühlen Sie uns auf den Zahn: Die KANZLEI GÖDDECKE stellt sich Ihren Fragen und berät Sie gerne.

Quelle: Finanztest Ausgabe 4/2010

Auf dem Seidenberg 5 D – 53721 Siegburg [www.rechtinfo.de](http://www.rechtinfo.de) + [www.kapital-rechtinfo.de](http://www.kapital-rechtinfo.de) Fon 02241 – 1733-0 Fax 02241 – 1733-44 eMail [info@rechtinfo.de](mailto:info@rechtinfo.de)  
Der Inhalt der Internetsite [kapital-rechtinfo.de](http://kapital-rechtinfo.de) und dieses Ausdrucks dient ausschließlich der allgemeinen Information für den persönlichen Interessengebiet des Benutzers, wobei dieser für jegliche Art der (Nicht-)Nutzung der Informationen selbst verantwortlich ist. Die Information ist lediglich zur Kenntnisnahme für Nutzer innerhalb der Bundesrepublik Deutschland bestimmt und ausdrücklich nicht für Nutzer anderer Staaten vorgesehen. **Die Kanzlei Gödecke übernimmt keine Haftung für die Auswahl, Vollständigkeit, Aktualität oder Exaktheit der bereitgestellten Informationen als auch für die aus der Verwendung der Informationen durch den Benutzer resultierenden Ergebnisse.** Insbesondere werden keine rechtlichen, betriebswirtschaftlichen, steuerrechtlichen oder andere Empfehlungen gegeben oder Mandatsbeziehungen begründet; dieses gilt sowohl für Regelungen etc., die für die Bundesrepublik Deutschland Anwendung finden als auch bzgl. anderer Rechtssysteme. Alle Informationen sind jedoch mit großer Sorgfalt und nach bestem Wissen und Gewissen erhoben worden.

Die bereitgestellten Informationen sind nicht auf besondere Bedürfnisse einzelner Personen, Personenmehrheiten oder Einrichtungen abgestimmt, weshalb die unabhängige Untersuchung, fachliche Beurteilung und individuelle Beratung durch fachlich versierte Berater (Anwälte, Steuerberater, Wirtschaftsprüfer), die auch die Einhaltung von Fristen prüfen, nicht ersetzt werden soll. Gesetze und Vorschriften ändern sich ständig und können nur auf konkrete Situationen angewandt werden. **Die dargestellte Information gibt den Stand zum Zeitpunkt ihrer Veröffentlichung wieder, sie wird nicht aktualisiert und kann bis zum Zeitpunkt ihrer Kenntnisnahme durch den Nutzer inhaltlich überholt sein.** Verwenden Sie daher die hier bereitgestellten Informationen niemals als alleinige Quelle für rechtsbezogene Entscheidungen.

01. April 2010 (Rechtsanwalt Marco Cords)

KANZZEI GÖDDECKE RECHTSANWÄLTE